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ОТЧЕТ 

сенатора Российской Федерации О.А. Кувшинникова –

 представителя от исполнительного органа государственной власти 

Вологодской области о деятельности за 2023 год 

 

Кувшинников Олег Александрович наделен полномочиями сенатора 

Российской Федерации – представителя от исполнительного органа 

государственной власти Вологодской области 9 ноября 2023 года. 

Вошел в состав Комитета Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию (далее – Комитет Совета 

Федерации) в соответствии с постановлением Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации от 22 ноября 2023 года № 646-СФ. 

 

1. Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации (далее — Совет Федерации) 

 

В ноябре-декабре 2023 года О.А. Кувшинников принял участие в трех 

заседаниях Совета Федерации: 555 заседании Совета Федерации 22 ноября 

2023 года, 556 заседании Совета Федерации 7 декабря 2023 года, 557 заседании 

Совета Федерации 13 декабря 2023 года. 

 

2. Работа в Комитете Совета Федерации, временных комиссиях  

Совета Федерации, рабочих группах, созданных в Совете Федерации, 

органах при Совете Федерации и при Председателе Совета Федерации  

Федерального Собрания Российской Федерации  

(далее — Председатель Совета Федерации) 

 

За отчетный период О.А. Кувшинников принял участие в одном 

заседании Комитета Совета Федерации (6 декабря 2023 года) и в трех 

расширенных заседаниях Комитета Совета Федерации: 21 ноября 2023 года в 

рамках Дней Хабаровского края в Совете Федерации; 23 ноября 2023 года по 

теме "О проблемных вопросах реформирования сферы обращения с твердыми 

коммунальными отходами в субъектах Российской Федерации и путях их 
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решения"; 12 декабря 2023 года в рамках Дней Томской области в Совете 

Федерации. 

На заседании Комитета Совета Федерации 6 декабря 2023 года был 

докладчиком по Федеральному закону "О внесении изменений в статьи 44 и 

1572 Жилищного кодекса Российской Федерации и статью 9 Федерального 

закона "О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации" (в части совершенствования регулирования предоставления 

коммунальных услуг) (проект № 960730-7), принят Государственной Думой 

5 декабря 2023 года. Комитет являлся соисполнителем. 

 

3. Участие в мероприятиях Комитета Совета Федерации (парламентских 

слушаниях, «круглых столах», рабочих совещаниях, заседаниях 

подкомитета и иных мероприятиях, проводимых Комитетом) 

 

За отчетный период О.А. Кувшинников принял участие в следующих 

мероприятиях: 

- в совещании "Об итогах пожароопасного сезона 2023 года и задачах на 

2024 год"; 

- в совещании "О ходе реализации Доктрины продовольственной 

безопасности Российской Федерации в контексте федеральных 

конституционных законов об образовании в составе Российской Федерации 

новых субъектов Российской Федерации"; 

- в заседании рабочей группы при Комитете Совета Федерации для 

рассмотрения вопросов о совершенствовании системы расчета размера платы за 

обращение с ТКО, об увеличении охвата населения услугой по обращению с 

ТКО и о поэтапном переходе на оплату коммунальные услуги по обращению с 

ТКО; 

- в совещании Комитета Совета Федерации "О выработке 

дополнительных мер по расширению каналов сбыта фермерской продукции". 

 

В соответствии с выпиской из протокола № 21/5-сп от 12 декабря 2023 

года О.А. Кувшинников вошел в составы делегаций Совета Федерации 
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Федерального Собрания Российской Федерации в делегациях Федерального 

Собрания Российской Федерации в международных парламентских 

организациях и двусторонних межпарламентских комиссиях на 2024 год: 

- в состав делегации Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации в Парламентской делегации Российской Федерации в 

Межпарламентской Ассамблее государств-участников Содружества 

Независимых Государств и представителей Совета Федерации в постоянных 

комиссиях Межпарламентской Ассамблеи государств-участников Содружества 

Независимых Государств; 

- представителем Совета Федерации в составе российской части 

Межпарламентской комиссии Совета Федерации и Совета Республики 

Национального собрания Республики Беларусь по межрегиональному 

сотрудничеству. 

 

В декабре 2023 года кандидатура О.А. Кувшинникова была согласована в 

состав межведомственной рабочей группы для рассмотрения вопросов 

совершенствования системы расчета размера платы за коммунальную услугу по 

обращению с твердыми коммунальными отходами, об увеличении охвата 

населения коммунальной услугой по обращению с твердыми коммунальными 

отходами и поэтапном переходе на оплату коммунальной услуги по обращению 

с твердыми коммунальными отходами исходя из их фактического объема 

образования. 

 

4. Представительная деятельность 

 

В ноябре-декабре 2023 года сенатор Российской Федерации принял 

участие в следующих мероприятиях, состоявшихся в Вологодской области: 

– встреча с врио Губернатора Вологодской области 

Г.Ю. Филимоновым. На встрече были рассмотрены вопросы выделения 

средств и субсидий для вологодских сельхозтоваропроизводителей, 

комплексного развития сельских территорий с учётом строительства 



4 

 

инфраструктуры для развития малого и среднего предпринимательства, 

увеличения мер господдержки туристическим проектам, продления сроков 

реализации приоритетных инвестпроектов в области освоения лесов, 

увеличения целевого субсидирования на закупку отечественной коммунальной 

техники. 

 

– участие в торжественном мероприятии, посвященном 50-летию 

хора ветеранов войны и труда имени В.Д. Чибисова. На мероприятии 

сенатор поздравил коллектив с юбилеем и по поручению врио Губернатора 

Вологодской области Г.Ю. Филимонова вручил руководителю хора Наталье 

Волковой Почетную грамоту Губернатора области. 

 

– участие в акции "Щедрый вторник" Вологодского регионального 

отделения ООБФ "Российский детский фонд", посещение многодетной 

семьи. Кувшинников О.А., являясь председателем Совета попечителей 

регионального отделения Российского детского фонда, посетил семью Марии 

Николаевны Крыловой, оформившей опеку над четырьмя племянниками, 

пообщался с членами семьи и вручил подарок – цветной принтер. 

 

– протокольная встреча с Председателем Правительства 

Вологодской области Мордвиновым Александром Михайловичем. На 

встрече были рассмотрены вопросы реализации "мусорной реформы": 

совершенствование законодательства, урегулирование правовых механизмов 

установки контейнеров для накопления ТКО, совершенствование 

регулирования обращения с медицинскими и опасными отходами, развитие 

инфраструктуры по обращению с ТКО, рекультивация свалок.  

 

– участие в XXXI Конференции регионального отделения партии 

"Единая Россия", г. Вологда. На масштабной региональной конференции в 

преддверии Съезда Партии "Единая Россия" (г. Москва) обсудили запросы и 
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потребности общества в эпоху глобальных перемен, профессиональные и 

личностные качества национального лидера. 

 

– личный прием граждан в приемной регионального отделения 

партии "Единая Россия", г. Вологда. В ходе приема сенатор Российской 

Федерации рассмотрел следующие вопросы:  

1) супруга участника СВО Людмила Серафименко попросила помочь с 

переводом сына Ивана на бесплатное обучение в Вологодском колледже 

сервиса. Год назад мужчину мобилизовали, он получил ранения и сейчас 

находится на лечении в Московской области. Семья испытывает финансовые 

трудности. Вопрос с переводом был взят под контроль, с решением в январе 

2024 года. Также были подготовлены законодательные инициативы по 

распространению льгот на студентов средних специальных учебных заведений, 

чьи родители отдают свой долг в зоне СВО.  

2) Александр из Вологды проходил военную службу по контракту, был 

штурмовиком в ЧВК "Редут", обратился за помощью в оформлении 

удостоверения ветерана боевых действий. Для оформления недостающих 

документов были подготовлены сенаторские запросы в Министерство обороны 

и Национальный центр управления обороной Российской Федерации.  

3) многодетная мама, руководитель центров помощи семьям с детьми "С 

миру по нитке" и "Светлица" Людмила Ледовская обратилась за помощью в 

реализации еще одного значимого проекта - создания нового дома для мам. 

Чтобы в критических ситуациях беременные женщины и мамы с детьми смогли 

найти там приют и получить всю необходимую помощь. Существующих 

площадей не хватает для всех нуждающихся, для реализации нужен земельный 

участок. Данный вопрос был взят на контроль и проработку с Правительством 

области, руководителями муниципалитетов.  

 

– заседание Совета попечителей Вологодского регионального 

отделения ООБФ "Российский детский фонд". О.А. Кувшинников, как 

председатель Совета попечителей регионального отделения Российского 



6 

 

детского фонда, объявил о запуске Благотворительного марафона - акции по 

сбору средств в преддверии 2024 года, объявленного Президентом Российской 

Федерации Годом семьи. Средства будут направлены на адресную помощь 

детям-инвалидам, на поддержку детей-сирот и детей из многодетных и 

замещающих семей, из семей участников СВО. 

Также в ходе заседания Совета попечителей, в составе которого 

представители органов власти, предприниматели и руководители крупных 

предприятий, были подведены итоги реализации программ Фонда за 2023 год. 

Кроме того, на заседании О.А. Кувшинников принял решение направить 

первую сенаторскую зарплату на помощь детям. 

 

– посещение ярмарки "Город Мастеров" в г. Череповец. 

 

– участие в совещании по итогам реализации в 2023 году программ 

благотворительного фонда "Дорога к дому". На совещании О.А. 

Кувшинников предложил объединить усилия благотворительных организаций, 

благотворительного фонда "Дорога к дому" и регионального отделения 

Российского детского фонда, для поддержки приемных и многодетных семей 

Вологодчины.  

Еще одно важное направление совместной работы, которое обсуждалось 

на совещании - профилактика социального сиротства. 

В этом мероприятии О.А. Кувшинников принимает участие ежегодно. 

Ранее фонд развивался при его поддержке в статусе мэра Череповца, а затем и 

главы региона. 

 

– вручение новогоднего подарка ребенку из Вологды. Шарик с 

заветной мечтой мальчика был передан на форуме Общественной палаты в г. 

Вологде 5 октября 2023 года во время осмотра экспозиции вместе с секретарем 

Общественной палаты России Лидией Михеевой. 

Сенатор Российской Федерации подарил 10-летнему Алексею, имеющему 

инвалидность, плеер и наушники. Письмо Деду Морозу от сына написала мама 
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Анна Дмитриевна. Кроме того, семье были вручены сладкие подарки от 

регионального отделения Российского детского фонда.  

 

– подпись документов в поддержку Владимира Путина в 

региональном избирательном штабе В.В. Путина в г. Вологде. О.А. 

Кувшинников поставил подпись в поддержку выдвижения Владимира Путина 

на выборах Президента России. 

 

– вручение подарка в рамках акции Совета Федерации "Елка 

Желаний". Сенатор Российской Федерации отправил в г. Тотьму Вологодской 

области велосипед для Матвея Клыкова, желание которого для Олега 

Александровича снял с "Елки Желаний" в Совете Федерации председатель 

Комитета Совета Федерации А.В. Двойных. 

 

– участие в новогоднем мероприятии в рамках акции Вологодского 

регионального отделения ООБФ "Российский детский фонд". Вручение 

медали Совета Федерации "За проявленное мужество" школьнице 

Валерии Бабушкиной. Новогодняя елка для 400 детей была организована 

вместе с попечителями регионального отделения Российского детского фонда. 

В Театре юного зрителя в Вологде собрались малыши и ребята постарше из 

многодетных, замещающих семей и семей участников спецоперации из разных 

округов и районов Вологодчины.  

В рамках мероприятия О.А. Кувшинников наградил медалью Совета 

Федерации "За проявленное мужество" школьницу Валерию Бабушкину. 

Героический поступок 11-летняя девочка из села им. Бабушкина совершила в 

апреле. Лера предотвратила ситуацию, при которой пожар мог оставить людей 

без крова и даже унести жизни. Заметив пламя на балконе второго этажа 

деревянного дома, она до приезда пожарных проинструктировала хозяина, как 

его потушить. Мужчина хотел сбросить полыхающий шкаф на землю, и тогда 

огонь по сухой траве мог перекинуться на дом. В экстренной ситуации 

школьнице помогли знания основ пожарной безопасности с кружка 
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дополнительного образования. Валерия стала третьей из Вологодской области, 

получившей федеральную награду по проекту "Дети-герои" в этом году.  

 

5. Работа с обращениями граждан 

 

В деятельности сенатора особое место занимает работа с обращениями 

граждан. За отчетный период проведена работа по 3 обращениям на личном 

приеме 8 декабря 2023 года, 5 обращениям граждан, поступившим на 

электронную почту приемной сенатора в Вологодской области, и 3 обращениям 

граждан, поступившим в адрес сенатора через форму обратной связи на сайте 

Совета Федерации. По всем интересующим вопросам гражданам были даны 

соответствующие разъяснения и консультации, в том числе и юридические. 

Отработано более 100 обращений, поступивших в сообщество сенатора и 

в сообщения на личной странице в социальной сети ВКонтакте.   

 

6. Медийная активность 

 

1) За 2 месяца 2023 года на официальном сайте Совета Федерации 

размещено 18 пресс-релизов сенатора Российской Федерации, в том числе 1 

пресс-релиз в разделе "Новости комитета Совета Федерации".  

2) 29 ноября 2023 года сенатор ответил на вопросы в интервью интернет-

телевидению Общественной палаты РФ по теме общественного здоровья. Эта 

тема стала центральной на всероссийском форуме "Здоровые города: лучшие 

муниципальные практики общественного здоровья", который состоялся в 

Москве.  

За 2 месяца работы сенатором Российской Федерации 

О.А. Кувшинникова неоднократно цитировали региональные и федеральные 

средства массовой информации - информационные агентства и интернет-

издания. 

3) 28 ноября 2023 года О.А. Кувшинников рассказал об участии в акции 

"Щедрый вторник" региональным телеканалам "Русский Север" и ВГТРК.    
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28 декабря 2023 года подвел итоги работы за год, в том числе в статусе 

сенатора Российской Федерации, в эфире регионального Радио России.   

29 декабря 2023 года прокомментировал региональным телеканалам 

"Русский Север" и ВГТРК участие в нескольких событиях: новогодней елке для 

400 подопечных регионального отделения Российского детского фонда, 

награждение вологодской школьницы медалью Совета Федерации 

"За проявленное мужество", вручение подарка ребенку в рамках всероссийской 

акции "Елка желаний". 

4) Кувшинников О.А. имеет два аккаунта в соцсети ВКонтакте - личную 

страницу и публичное сообщество, где в общей сложности насчитывается 

около 200 тысяч подписчиков (48 и 150 тысяч соответственно).  

На публичной странице во ВКонтакте за 2 месяца опубликовано 74 поста, 

которые поддержаны репостами 2507 раз и прокомментированы 

1663 пользователями. 

На личной странице во ВКонтакте опубликовано 15 постов, сделано 

349 репостов, 671 комментарий. 

В Телеграм-канале сенатора порядка 11 тысяч подписчиков, размещено 

86 постов, сделано 872 репоста, 182 комментария. 


